

NATATION

Le président du comité Yves Tible paré en argent

Yves Tible est un des fers de lance de la natation cantalienne depuis des lustres. Lors de l'assemblée générale du comité régional d'Auvergne, l'Aurillacois a été honoré par la médaille d'argent.

Licencié depuis 1996 à la section natation de l'AS-PTT Aurillac où sa fille Adeline a fait ses premières brasses dans les bassins, Yves Tible voue une grande passion pour cette discipline de maîtrise et qui demande une condition physique exemplaire.

Tour à tour titulaire des brevets officiels C et B en 1998 et A en 2000, il a été responsable de la section natation de l'ASPTT de 2007 à 2014.

Président depuis 2008

Le récipiendaire est président du comité départemental de natation depuis 2008 et membre du comité régional depuis 2004.

Au fil des années de formation et de bénévolat, l'Aurillacois a déjà obtenu le diplôme de reconnaissance en 2010 et la mé-



MÉDAILLE. Denis Cadon (à gauche) et Yves Tible.

daille de bronze en 2011.

C'est Denis Cadon, président du comité régional d'Auvergne de natation (CRAN) qui lui a remis cette distinction honorifique de la Fédération française de natation (FFN).

Cette remise a eu lieu lors de l'assemblée générale du CRAN à la maison départementale des sports de la Ponétie à Aurillac, en présence de tous les représentants des trente-trois clubs auvergnats. ■

Gérard Védrine